



天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

150周年記念花火

8月6日(土)、六青会による花火大会の中で、天津小150周年記念の花火を打ち上げていただきました。打ち上げ前には、天津地域の皆様へ感謝の気持ちを伝えるメッセージと事前に録音していた全校児童による校歌斉唱を放送していただきました。子供たちの明るい歌声が天津地域に響き渡り、そのあと大きな美しい花火が上がったときには、なんともいえない感動がありました。記念の花火を写真に収めようと思っておりましたが、予想を超える大きさだったので、全体が収まりませんでした。

六青会の皆様、心に残る素晴らしい記念の花火を、ありがとうございました。



記念花火



PTA奉仕作業

8月21日(日)17:00からPTA奉仕作業を行いました。今年度も昨年度と同様にコロナ感染症対策として、人数を制限し、PTA運営委員、PTA事業部、教職員での作業とさせていただきます。運動会に向けてトラックを中心とした真砂土入れ、草刈り、2階テラス掃除、溝掃除と、教職員だけでは手が回らない箇所をしていただき、大変助かりました。ありがとうございました。気持ちよく2学期をスタートさせることができます。



お知らせ～水分補給について～

熱中症対策として2学期始業式から10月31日(月)まで、お茶や水の補充として必要な場合は、スポーツドリンクや経口補水液を持たせていただいてもかまいません。ただし、スポーツドリンクは飲み過ぎると糖分の摂り過ぎになる恐れがあるため、あくまでも水分補給はお茶か水を中心に考えていただければと思います。



全国学力調査から

今年度4月に6年生児童を対象として実施した全国学力調査では、天津小は国語、算数、理科の3教科とも全国平均、岡山県平均を上回っていました。6年生の子供たちが、落ち着いて学習に取り組んでいる成果です。

下の表は、6年生児童を対象とした質問紙調査の結果の一部です。本校の3つのめざす児童像に関連した項目の結果です。本校で重点的に取り組んでいることの成果が表れてきています。各家庭で携帯電話やスマートフォン等の使用の約束を守れている児童が多いことや、動画視聴等の時間が全国・県と比較し少ないことなど、保護者の皆様の日頃のお声かけの成果が見られます。ゲーム時間については、半数の児童が2時間以上使用という結果だったので、引き続きの課題です。

2学期も「すすんで学ぶ子」「自分と人を大切にする子」「健康に生活する子」をめざして、職員一同、子供たちのために尽力して参ります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

*①～⑨の数値は肯定的評価の割合

		全国	岡山県	天津小
すすんで 学ぶ子	①国語の授業の内容はよく分かりますか	84	83.3	96.5
	②算数の授業の内容はよく分かりますか	81.2	80.1	89.3
	③読書は好きですか	73.1	76.7	92.9
自分と人 を大切に する子	④あなたの学級では、学級生活をよりよくするために学級会で話し合い、互いの意見のよさを生かして解決方法を決めていますか	73.5	73.5	92.8
	⑤自分にはよいところがあると思いますか	79.3	80.9	85.8
	⑥人が困っているときは、進んで助けていますか	88.9	88	92.9
	⑦友達と協力するのは楽しいと思いますか	94	93.5	96.5
健康に生 活する子	⑧毎日、同じくらいの時刻に寝ていますか	81.5	81.5	96.5
	⑨携帯電話・スマートフォンやコンピュータの使い方について、家の人と約束したことを守っていますか	71.5	70.1	96.4
	⑩普段、1日当たりどれくらいの時間、テレビゲーム(コンピュータゲーム・携帯ゲーム機・携帯電話やスマートフォンを使ったゲームを含む)をしますか *2時間以上使用している割合	50.2	51.4	50
	⑪普段、1日当たりどれくらいの時間、携帯電話やスマートフォンでSNSや動画視聴などをしますか *2時間以上使用している割合	32.5	31.7	10.7